

子どもたちを戦場に送る戦争法

7・17教育を守る
市民の集い

侵略戦争美化の教科書採択を許すな！

維新政治を一掃し、新しい大阪をつくろう

大阪市の住民投票の結果は、橋下・維新政治により持ち込まれた対立・分断を許さず、市民の共同による新しい大阪をつくるのが市民の願いであることを示しました。維新政治による教育破壊で大阪の教育は最悪の事態となっています。

幼稚園・保育所など教育の民営化や大規模な学校統廃合も引き続き進められています。戦争する国づくり、戦争法案への国民の批判が高まっていますが、大阪市では侵略戦争美化の教科書採択が狙われています。大阪の子どもと教育を守るため集いましょう。

- 7・17 教育を守る市民のつどい
- ◇教科書の採択をめぐる
 - ・教科書ネットからの報告(予)
 - ・市内・府下の取り組み
 - ・行動提起
 - ◇橋下「維新」による教育破壊から新しい大阪の教育へ
 - ◇各団体、地域、会場からの発言

戦争法アカンをかかげる
府民集会 6月7日



日時: 7月17日(金)18時30分

会場: 大阪社会福祉指導センター (地下鉄谷六)

主催: 7・17教育を守る市民のつどい実行委員会 (連絡先: 大阪市教06-6910-8700)

協賛: 子どもと教育・文化を守る大阪府民会議